

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 6. August 2018

Neue Asphaltdecken in der Rodastraße und im Müllerweg

Ab der 2. Augustwoche beginnt die Reparatur von Asphaltfahrbahnen in der Rodastraße, im Abschnitt zwischen Kreuzung Austraße und Kreuzung Bahnhofstraße. Der Kreuzungsbereich Rodastraße/Austraße liegt im Bearbeitungsbereich, die Kreuzung Rodastraße/Bahnhofstraße wird von den Arbeiten nicht berührt. Der Abschnitt zwischen Friedrichstraße und Rodaubrücke weist einem Betonsteinpflasterbelag auf, auch dieser Bereich ist deshalb nicht von den Arbeiten betroffen.

Ebenso beginnt zum gleichen Zeitpunkt die Reparatur der Fahrbahn im Müllerweg, im Abschnitt zwischen Kreuzung Forsthausstraße und Kreuzung Blumenstraße. Die seitlich angrenzenden Straßen Brunnenweg und Lilienweg werden damit zeitweise zu Stichstraßen ohne Wendehammer, was den Verkehrsablauf in diesen Straßen deutlich erschwert.

Bei beiden Instandsetzungsmaßnahmen ist jeweils vorgesehen, den vorhandenen Asphaltbelag auszubauen und durch einen neuen Asphaltbelag zu ersetzen. Im Vorlauf dazu werden alle Regenwassereinläufe der Straßen (Sinkkästen) erneuert. Teilweise müssen auch die Sinkkastenanschlussleitungen ausgetauscht werden. Die Gehwege sind von den umfassenden Bauarbeiten nicht betroffen. Sie werden nach Bedarf punktuell repariert.

Die Kosten für die beiden umfassenden Baumaßnahmen müssen von der Stadt getragen werden, da aber an beiden Baustellen die identischen Arbeiten durchgeführt werden, kann durch die zeitliche Zusammenlegung solcher Maßnahmen eine stärkere Belastung des städtischen Haushalts vermieden werden.

Während der jeweils rund fünfwöchigen Arbeiten werden die Straßenabschnitte sowohl in der Rodastraße und im Müllerweg für den Durchgangsverkehr gesperrt. Auch die Parkflächen am Bürgerpark stehen damit in diesem Zeitraum nicht zur Verfügung.

Für die Anwohner wird die Zufahrt zu den Anwesen sehr eingeschränkt erhalten bleiben, zeitweise wird sie auch nicht möglich sein. Dies wird den Betroffenen zum gegebenen Zeitpunkt von der Baufirma mitgeteilt. Die fußläufige Querung der Baustellen ist während der Instandsetzungen möglich.

Die Stadt bittet um Verständnis für die möglichen Einschränkungen, die während der Bauarbeiten entstehen können.